



令和3年10月29日

学校だより

流山市立東深井小学校

ホームページ：<https://schit.net/nagareyama/hghukasyou/>

合い言葉「やるき」「えがお」「げんき」

※学校だよりには読みやすいUDフォントを使用しています。

子どもたちの思いに答える学校づくり

校長 笠井 善亮

9月末に実施した運動会ですが、開閉会式は映像で配信することができませんでした。5、6年生のみが参加して行った閉会式での「児童代表の話」を紹介します。

今年の運動会は、3日間に分けての開催となりましたが、暑い中、児童のみなさんは、競技を終えてどうでしたか。コロナの影響を受け、昨年は中止となり、今年も種目数を減らし、大声での応援合戦ができなかったりと規模を縮小したものとなりましたが、運動会ができることへの感謝の気持ちを込めながら、限られた時間でダンスの練習に取り組みました。本番当日は、どの学年も素晴らしい表現ができたと思います。

この日を迎えることができたのは、なんとか実施できる方法はないかと、今日まで検討を続けてくださった先生方のおかげです。ありがとうございました。

私たち6年生は、小学校最後の運動会となりました。おうちの人に直接観てもらうことができず、悔しい思いや悲しい思いもありますが、映像を通して、全力でやりきった私たちの想い、そして、感動と感謝が届いていたらうれしいです。

ルールをしっかりと守り、一人ひとりが成功させたいと思って取り組んだ運動会です。この努力、成功を無駄にせず、今後の学校生活を送っていきたいと思います。

6年1組 松崎 絢音

この話を聴いて胸をうたれました。その日、松崎さんに校長室に来てもらい「気持ちのこもった児童代表の話に感動したこと」「しっかりと、みんなの気持ちに答えられる学校にしていきたいと思っていること」を伝えました。職員の打ち合わせで、全ての職員に「児童代表の話」を伝え、校長室で松崎さんにした話と同じ内容の話をしました。子どもたちの思いにしっかりと耳を傾け、それに応えていけるような学校作りをしていかなければならないと思います。

緊急事態宣言が解除され、感染者数が激減しているという報道があります。同時にコロナ第六波や、インフルエンザの流行などの懸念についても耳にします。学校では、引き続き気を緩めることなく、コロナ感染症の拡大防止に努めながら、子どもたちの学びの場を増やしていきたいと考えています。10月11日には、6年生の日光日帰り修学旅行を実施することができました。11月には、他の学年の校外学習も予定しています。十分に計画を整え、何とか実施したいと考えています。また、町探検や近隣のお店を訪問してでの学習、図書ボランティアなど、子どもたちの校外での学習活動や、保護者の方や地域の方による学校での学習活動の協力を、コロナ感染症の状況をみながら進めていきたいと考えております。

引き続き、保護者の皆様、地域の皆様のご理解、ご協力をよろしく願いいたします。

【11月・12月の行事予定】

[11月]		26日(金)	クラブ活動
1日(月)	全校朝会(放送)	30日(火)	授業参観・学級懇談会
2日(火)	1年生校外学習(東武動物公園)		
3日(水)	文化の日	[12月]	
4日(木)	4年生校外学習(筑波山)	2日(木)	委員会活動
5日(金)	委員会活動 教育相談日		P T A本部会 9:30~
8日(月)	P T A芸術鑑賞会	3日(金)	ふれあい祭り
9日(火)	5年生林間学園(南房総方面)		教育相談日
11日(木)	2年生校外学習(ふなばしアンデルセン公園)	6日(月)	短縮4時間① 13:00下校 6年生租税教室
12日(金)	コミュニティスクール説明会(東深井中)	7日(火)	短縮4時間② 13:00下校
15日(月)	就学時健康診断	8日(水)	短縮4時間③ 13:00下校
18日(木)	3年生校外学習(大洗アクアワールド)	9日(木)	6年生部活動体験(東深井中)
19日(金)	4時間授業13:00下校(流山市教育研究会のため)	10日(金)	クラブ活動
22日(月)	5年生脊柱側彎症検診13:20	21日(火)	短縮3時間 12:00下校 個人面談(希望者)
23日(火)	勤労感謝の日	22日(水)	短縮3時間 12:00下校 個人面談(希望者) 下校指導
		23日(木)	終業式 11:00下校 登下校指導

【授業参観・学級懇談会について】

コロナウイルス感染症の感染防止を考え、11月の授業参観も3~5校時のうちの1校時を選んで参観していただきます。後日、希望表を配布し調整させていただきますので、よろしくお願いいたします。

【校内作品展について】

生涯学習センターでの流山市小中学校作品展は今年度も中止となりました。11月30日(火)に本校児童の作品展を校内で実施します。各学級(交流級含む)1点ずつ選出された、図画、習字(書き方)、読書感想文を展示します。また、各学級の廊下に、9月から10月に描いた絵画や作成した版画を展示しますので、ご覧ください。詳細は、後日手紙を配布いたします。

【スクールカウンセラーについて】

県のスクールカウンセラーの中村映子先生の来校日は以下の通りです。相談を希望される場合は、担任または養護教諭、教頭のいずれかにお問い合わせください。

〈11月の相談日時〉 24日(水) 10:00~16:30

〈今年度の相談日〉 11月24日(水)・12月15日(水)

1月19日(水)・2月7日(月)・2月28日(月)・3月14(月)

〔コミュニティスクールについて〕

流山市では、地域と学校が一体となって子どもたちを育むシステム「コミュニティ・スクール」の導入を進めています。今年度より、東深井中学校区（東深井中学校・東深井小学校・西深井小学校）においても指定を受けることとなりました。9月15日（水）に予定していた説明会が延期になっていましたが、下記の通り説明会を実施します。関心のある方はご参加ください。

- 1 日時 令和3年11月12日（金） 午前9時00分から10時00分
- 2 会場 東深井中学校 武道場

※コミュニティ・スクールとは、「学校運営協議会」を設置し、保護者や地域の方々的心声を学校運営に生かしていく仕組みです。学校と地域が一体となり、小中一貫で子どもたちの成長を支え、学校や地域が抱える課題をどう解決していくかなどを話し合い、地域とともにある学校の実現を目的としています。

6年生 修学旅行



10月11日（月）に日帰りで日光へ修学旅行に行ってきました。東照宮では、三猿や陽明門など、歴史的な建造物を間近にし、圧倒されていました。

また、日光街道散策では、グループごとに東武日光駅まで歩き、途中のお店で楽しそうにお土産を買う姿が見られました。

3年生 リモート学習



10月18日（月）の2、3校時にファンケルのリモート工場見学を行いました。素早く正確な機械の見事な仕事ぶりに、皆、目を輝かせながら見学することができました。工場内の秘密や、人気商品の売れる量やスピードなど、普段知ることのできない学びがありました。

2年生 町探検



10月26日（火）に生活科の学習で「町探検」を行いました。グループに分かれて交番や工場などの様子を見学したり、質問したりしました。

自分たちが暮らす町には、様々なお店などがあり、多くの方が働いていることに気付くことができました。

〔登下校・下校後の過ごし方について〕

- ①登下校の際には、決められた通学路を通るように学校でも指導していますが、違う道を通っている児童がいましたので、学校でも再度指導をしました。通学路を守らずに登下校すると危険が伴う可能性が高まりますので、ご家庭でも通学路を守って登下校するように話をしてください。
- ②日没時間が早まってきました。不審者対策や交通事故の予防として、下校後は遅い時間まで遊ばずに明るいうちに帰宅するよう、ご家庭でも確認をするようお願いいたします。

